



NON A L'ANTENNE 5G A BRETEUIL !

La mairie a autorisé, par une déclaration de travaux, l'installation d'une antenne relais 5G à Breteuil **sans concertation réelle avec les riverains**.

Cette décision est **d'autant plus grave que le site concerné se situe au-dessus d'anciennes carrières souterraines. Le danger est réel !** Il ne peut être ni ignoré ni minimisé.

Cette autorisation **contredit directement** la motion votée par le Conseil municipal le **29 février 2024**, refusant toute nouvelle implantation d'antenne sur notre commune.



DES ALTERNATIVES EXISTENT !

- 👉 des réunions ont eu lieu à plusieurs reprises avec l'association de riverains,
- 👉 deux sites alternatifs ont été identifiés, situés à plusieurs centaines de mètres des habitations.

👉 Il est donc faux de dire qu'il n'y aurait **pas d'autre solution**.

RESTONS MOBILISES. ENSEMBLE, NOUS POUVONS AGIR.

IL N'Y A PAS DE FATALITÉ !

Se battre collectivement permet d'agir, et la mairie a les moyens de lutter contre ce projet : par exemple, en **limitant à 5 tonnes la circulation des camions** pour protéger nos rues et nos habitations.

NOUS EXIGEONS

- ❌ l'annulation immédiate de l'autorisation de travaux,
- 🏛️ une délibération claire et publique au Conseil municipal du **5 février** pour refuser officiellement l'actuel projet d'antenne 5G,
- 👉 l'étude prioritaire des solutions alternatives éloignées des habitations,
- 👤 une concertation transparente avec les habitants.



Pierre-François DEGAND 06.50.90.67.30 / pierre-francois@degand.info